



18社。差別化商品の開発、生産性向上技術の開発、開発商品の普及拡大、製品全般に関するコンサルティング業務の4つを柱として活動を行っている。

これまでに、自然共生型「じやくろ」をはじめ、都市型側溝「びったん溝」、薄型コンクリート製「SUSケーブルトラフ」、高耐久性埋設型枠「SDPフォーム」等を実用化したほか、2005年からはコンクリート技術の向上と技術者間の交流ネットワーク構築などを狙いとして、コンクリート技術交流会を日本コンクリート技

術と合同で開催している。コンク

リート技術交流会は平成23年に

発生した東日本大震災を機に、震

災復興への貢献を目的としたコン

クリート技術大会に移行した。

篠田会長は、「我々は研究者で

はないので技術を共有して良い製

品を作ることが基本だ。コンクリ

ート技術大会は被災地を一巡する

ことを念頭に開催してきたが、今

回の盛岡大会で計画を達成した。

来年からは東京に戻り、「コンクリ

ート技術交流会を開催したい」と

述べ、コンクリート技術大会は

今回、盛岡大会で区切りをつける

考え方を明らかにした。

●記念講話～岩手

県の公共事業につ

いて

記念講話では、元岩

手県盛岡広域振興局土

木部長の佐藤英夫氏が

「岩手県の公共事業に

ついて」と題して、岩

手県の震災復興事業の

現状と課題、コンクリ

ート製品の印象などを

中心に話を進めた。

岩手県の震災復興計

画（8年間）は昨年度ま

で第1期基盤復興

期間（3年間）を終え、

第2期「本格復興期間

（同）に入った。震災発

害復旧工事で実施工されたことを受けて、工場見学を含めて会津若松市で設立総会を開催し、当工業会がスタートした。

プレキャスト比率向上の好機到来

総会開催にあたり挨拶した篠田

会長は、「新世代PCa工業会も設立10周年を迎えることができた。これまでの会員各社の協力を感謝申し上げる。当工業会は、コンクリート製品会社や関係組織が英知を結集して自らが技術開発を行い、建設工事の合理化を推進し、社会

設立10周年祝う 新世代PCa工業会 篠田会長が再任

27年度定時総会開催

新世代PCa工業会（会長=篠田佳男氏）は10月26日、アイーナ（岩手県盛岡市）で平成27年度定時総会を開催した。総会では平成26年度事業報告・収支決算報告、平成27年度事業計画案・予算案が原案通り可決承認された。任期満了に伴う役員改選では、篠田佳男会長の再任を決めた。



篠田会長

●プレキャスト比率向上の好機到来

会長は、「新世代PCa工業会も設立10周年を迎えることができた。これまでの会員各社の協力を感謝申し上げる。当工業会は、コンクリート製品会社や関係組織が英知を結集して自らが技術開発を行い、建設工事の合理化を推進し、社会

がブレークするには時間が掛かるかも知れないが、社会に対し情報を発信し続けることが重要だ」と述べ、次の10年に向けた会員各社の協力を要請した。

議案審議は篠田会長を議長に選出して進められ、平成26年度事業報告・収支決算報告、平成27年度事業計画案・予算案が原案通り可決承認された。任期満了に伴う役員改選では、篠田佳男会長の再任を決めた。

今期はステンレス鉄筋で補強した高耐久埋設型枠「SDPフォーム」の普及拡大を図るために、壁面の問題もあり、プレキャスト化依然として場所打ちコンクリートが圧倒的に多い。

大学の二羽淳一郎研究室で、SD

の10年を振り返る

総会終了後、同工業会設立10周年を記念して映像を交えてこれまでの足跡を振り返った。

●新世代PCa工業会

新世代PCa工業会は、建設現場の急速施工・省人化・省力化に貢献するPCa技術の構築と共有化を目指した活動

会設立10周年を記念して映像を交えてこれまでの足跡を振り返った。

新世代PCa工業会は、建設現場の急速施工・省人化・省力化に貢献するPCa技術の構築と共有化を目指した活動

会設立10周年を記念して映像を交えてこれまでの